
e per conoscenza

follow-up diagnostico-terapeutico-assistenziale degli esiti della malattia



onostante quindi il fragoroso silenzio della DCS, che deduciamo dal fatto 
che ai MMG (Prescrittori) non è pervenuta ad oggi alcuna comunicazione ufficiale, gli
Uffici Amministrativi distrettuali procedono comunque (allegato) demandando ai MMG
tramite i loro assistiti, incombenze improprie e non supportate, creando negli stessi false
aspettative che provocano discussioni tra MMG e pazienti tali da rischiare di influire 
pesantemente e negativamente sul rapporto (duale) di fiducia: quali “direttive” sono state
impartite dalla Direzioni Aziendali agli Uffici Preposti che alla fine pontificano ? 
e sulla base di quali disposizioni applicative regionali ? perché ad oggi non ci è dato 
sapere se esista un PDTA o un consensus accettato a livello regionale ? perché non è 
stata ancora emanato un provvedimento Giuntale di recepimento del provvedimento di
legge e Ministeriale relativo all'esenzione nazionale (codice CV2123)  che però dovrebbe
operare solo  per i dimessi d


